

Le président cubain souligne le travail ardu des membres du parti en 2022

Image not found or type unknown

La Havane, 28 déc. (ACN) Le Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a souligné mercredi le travail ardu des militants de cette organisation politique au cours de l'année qui s'achève.

A travers son compte Twitter, le président a relevé qu'en 2023, le PCC continuera à être au centre des solutions aux problèmes du pays.

"Nous avons partagé avec les travailleurs et les responsables du Comité central une cérémonie émouvante pour le 64e anniversaire de la Révolution. L'année 2022 se termine avec le travail ardu de nos adhérents. En 2023, le Parti continuera à être au centre des solutions aux problèmes", a-t-il écrit.

La veille, au théâtre de l'école supérieure du PCC Níco López, les travailleurs du siège du Comité central et de ses dépendances ont réalisé la cérémonie politico-culturelle du 64e anniversaire du triomphe de la Révolution.

Selon les informations publiées sur le site web du parti, la cérémonie a été un hommage à l'histoire et au leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro Ruz, et le récit d'une année difficile de dévouement, d'engagement et de travail.

En outre, plusieurs travailleurs du siège du Comité central et de l'école Níco López elle-même ont reçu leur carte les accréditant comme nouveaux adhérents du PCC.

"Félicitations et en 2023, nous irons plus loin", tel a été le message transmis par M. Díaz-Canel à la fin de la cérémonie, à laquelle ont également assisté le secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti, Roberto Morales Ojeda, des membres du Secrétariat, ainsi que des chefs et des sous-chefs de départements et de bureaux. (Source/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/309094-le-president-cubain-souligne-le-travail-ardu-des-membres-du-parti-en-2022>



Radio Habana Cuba